

Protokoll der Fachschaftssitzung vom 03. Mai 2010

Anwesend:

Anna N., Anna U., Tanja, Matthias, Julia S., Birgit, Julian (ab 18:40 Uhr), Rebecca

Entschuldigt:

Verena, Katrin, Christina S., Cornell, Julian (bis 18:40 Uhr)

Top 1 - Begrüßung und Protokoll

- Die Verabschiedung des letzten Protokolls wird wegen einiger kleiner Änderungen auf nächste Sitzung vertagt.

Top 2 - Gremien

Afat

- Der AK Esa hat sich aufgelöst.
- Matheparty findet am 17. Juni statt.
- Der Asta hat eine Stellungnahme wegen der überklebten Plakate verfasst. Vorschlag: Einige Aushangflächen sollen Studentenplakaten vorbehalten bleiben.
- Finanzen: Das Amt eines Finanzers soll im Afat eingerichtet werden, dessen Aufgaben in der Überprüfung und Beratung der Fachschaften bestehen sollen.

Asta

- Finanztreffen:
 - Die FS-Mittel sollen zwar nicht gekürzt werden, aber es bestehen Unklarheiten über mögliche Sanktionen für die Fachschaften.
 - Es wird nun auch eine Überprüfung länger zurückliegender Semester geben (bis 2003).
 - Der Financer (s. o.) soll auch für Sockelbeiträge zuständig sein, sein „Rang“ soll dem der Asta-Finanzreferentin entsprechen. Außerdem soll es möglicherweise noch einen Co-Financer geben.
 - FS-Reader zum Basiswissen (Recht, Finanzen, Verwaltung etc.) ist in Bearbeitung und soll online gestellt werden. Der Asta erwägt, von jedem gewählten Fachschaftsmitglied eine Unterschrift zu verlangen, mit der dann bestätigt wird, dass der FSler den Reader gelesen hat.
 - Die Fachschaften sollen vom Asta Unterstützung bei einer Überarbeitung ihrer Satzung erhalten.
 - Evtl. wird es ein weiteres Buchhaltungsseminar für die Fachschaften geben.
- Abstimmung über die Einführung des Financer-Amtes:
Ja: 7 Nein: 0
➔ Die FS unterstützt den Vorschlag des Afat zur geplanten Satzungsänderung.

AG BA/MA

Einige der schon in der Mitgliederversammlung angesprochenen Punkte wurden auch in der AG thematisiert:

- Das 1. Staatsexamen wird dahingehend abgeschafft, dass es nun durch eine der Modulprüfungen ersetzt wird (Note der Modulprüfung = Note der Examensprüfung).
- Best-of-Regelung: Nicht alle Noten sollen wie bisher endnotenrelevant sein, max. ein Drittel muss demnach nicht eingebracht werden. Die genaue Entscheidung hierüber liegt aber bei den Fächern und kann auch weniger als ein Drittel der Noten umfassen.

Die Fachschaft FB VI (Geo) bittet uns um unsere Adresse etc., um Fragen von Lehramtsstudenten weiterleiten zu können.

Top 3 - Party

- Anna N. bedankt sich bei allen Beteiligten für ihre Unterstützung (besonders bei Julia S. als Kulturtutorin).
- Die Abrechnung musste verschoben werden, da aber ca. 200-250 Gäste da waren, ist mit Einnahmen von min. 600 € rechnen, von denen dann noch die Ausgaben für Plakate, Flyer etc. abgehen.
- Verbesserungsvorschläge:
 - Preis auf Flyer drucken
 - donnerstags?
 - Preisvergabe (für das beste Kostüm) sollte anders ablaufen
- Das Rechenzentrum hat fälschlicherweise nur den Pädagogikverteiler genutzt und Annas Mail nicht an alle Studierenden weitergeleitet. Evtl. wäre es sinnvoll, einen eigenen Verteiler anzulegen. Anna N. erkundigt sich hierzu bei der FS Mathe.
- Einige der Plakate wurden abgehängt oder überklebt. Auch an den Flyern gab es von Seiten des Frauenreferats Kritik (→ Sexismus?). Anna N. schreibt eine Mail, evtl. wird es ein Gespräch geben.

Top 4 - Sprecherziehung

- Das Angebot von Frau Glesius liegt mit einem inhaltlichen Verlaufsplan vor, sie möchte für zwei Wochenenden 600 €. Der Vorschlag wird allgemein positiv aufgefasst.
- Herr Gutjahr will 1000 € pro Tag (Teilnehmerzahl 8 - max. 12) und liegt damit außerhalb unseres finanziellen Rahmens.

Top 5 - Internes

- Es soll wieder ein FS-Grillen geben. → Mi, 09.06.
Wer macht was? (Bitte bis zur nächsten Sitzung überlegen!)
- Julian wird Julia S. bei den Aufgaben Kultur und Ö-Arbeit unterstützen. Dann wird es auch wieder eine FS-Sprechstunde geben.
- Sitzungstermin: Aufgrund der Schwierigkeit einen gemeinsamen Termin zu finden wurden die Sitzungen für dieses Semester wie folgt festgelegt:
 - Di, 18.05., 20 Uhr
 - Mo, 31.05., 18 Uhr
 - Di, 15.06., 20 Uhr
 - Mo, 28.06., 18 Uhr
 - Di, 13.07., 20 Uhr
 Alle Sitzungen finden (außer der nächsten) in B 11 statt.

Top 6 - Sonstiges

- Nächste Woche Dienstag ist Müller-Treff. Kritikpunkte, die angesprochen werden sollen: BW-Portfolios (Anforderungen, Bewertung etc.), unterschiedliche Leistungsanforderungen je nach Dozent (teilweise mit, teilweise ohne Note).
- Am 2. Juni findet im Kulturgut eine große Studi-Party statt. Julia S. wurde gefragt, ob wir uns 2x2 Stunden am Vorverkauf beteiligen wollen, 50% des Erlöses der verkauften Karten dürften wir dann behalten. Dem Vorschlag wird nur zugestimmt, wenn 10 FS-Mitglieder zusätzlich freien Eintritt erhalten.

Die nächste Sitzung findet am Di, 18.05. um 20 Uhr bei Anna U. (Im Avelertal 20) statt.

Protokoll: Rebecca Valerius